

effrayé de ce prodige, mais, l'attribuant à la magie, il exila Jean à Pathmos.

A l'endroit même où saint Jean fut jeté dans l'huile bouillante a été bâtie une chapelle, sous le nom de Saint-Jean *in Oleo*.

NESQUALIEN.

Juxta decreta S. R. C. vetitum est in exsequiis et missis cantatis de Requie, nigro panno et pallis ejusdem coloris ornare altare, in quo asservatur sanctissimum Eucharistii Sacramentum. Quum vero in nonnullis locis diœceseos Nesqualiensis idem sanctissimum sacramentum assevatur vel in majori altari ecclesæ, vel in unico altari, aliis deficientibus, hodiernus ejusdem diœceseos episcopus ab eadem S. C. suppliciter exquisivit.

Utrum prohibitis, de qua supra, respiciat altare, ubi asservatur sanctissimum eucharistiæ sacramentum, extra tempus quo illud exponitur, et in ecclesiis ubi hujusmodi altare est vel altare majus, vel unicum ?

S. porro R. C., referente infrascripto Secretario, sic declarare censuit : In casu, tum sacri tabernaculi canopeum tum pallium altaris, esse debent violacei coloris.

Atque ita declaravit at rescripsit, die 1 Decembris, 1882.

D. CARD. BARTOLINUS,
S. R. C. Præfect.
Laurentius Salvati.
Secret.

NOUVELLES DE ROME.

Le pape a établi trois vicariats apostoliques pour les Bulgares du rite grec : le premier vicaire apostolique, Mgr Nilus, aura le titre d'archevêque et sa résidence à Constantinople : les deux autres auront des titres épiscopaux.

— Les pèlerins français venant de la Terre-Sainte sont arrivés le 14 à Rome ; ils ont été reçus le lendemain par le souverain Pontife, ainsi que le commandant et les officiers du vapeur la *Gua-deloupe*.

Léon XIII paraissait fatigué. Les pèlerins lui ont été présentés par groupes. Le pape a adressé à chacun quelques paroles bienveillantes. Toutes les intentions du pèlerinage ont été bénies.